

Noticias

Publicado el Decálogo de Resiliencia de SEOM

Ya está disponible para su consulta el **Decálogo de Resiliencia** que ha elaborado el **Grupo de Trabajo de Resiliencia de SEOM**, que coordina el **Dr. Luis A. León**. Este decálogo define la resiliencia como la capacidad que tenemos de adaptarnos a los cambios. Como otras capacidades, la resiliencia se puede ir entrenando y aprendiendo a lo largo de la vida, y en este decálogo se recogen las herramientas y las claves para ello. Asimismo, le invitamos a escuchar el **podcast** para oncólogos médicos que sobre este decálogo está subido a nuestro canal Oncopodcast.

[Decálogo](#)

Diálogos SEOM2023: Fertilidad, prevención empezando por los más jóvenes y perspectiva de género en cáncer

Una nueva edición de los Diálogos SEOM se celebrará el **viernes, 22 de septiembre, de 10:00h a 13:30h** en el marco de SEOM2023. Oncólogos médicos, periodistas y pacientes debatirán sobre cáncer y fertilidad, prevención y hábitos de vida saludables empezando por los más jóvenes, y la perspectiva del género en cáncer como factor a tener en cuenta. Puede informar a sus pacientes por si desean asistir a las sesiones o seguirlas vía streaming. Esta sesión se realiza gracias a la colaboración sin restricciones de **Kern Pharma, Lilly, MSD, Pfizer y Roche**.

[Programa](#)


Abierta la convocatoria 2023-2024 de dos becas de rotación de CICOM

El Grupo de Coordinadores de Investigación Clínica en Oncología Médica (CICOM) de SEOM ha abierto la convocatoria 2023-2024 de **dos becas de rotación formativa** de una semana de duración en el Servicio de Oncología / Unidad de Investigación de un centro colaborador de referencia, con una dotación económica de 900 euros/estancia-bolsa de viaje. El plazo de presentación de candidaturas finaliza el próximo **31 de julio**. Las becas se entregarán en la jornada CICOM del Congreso SEOM2023 el viernes, 22 de septiembre. Estas becas son posibles gracias a la colaboración sin restricciones de **Trialing Health**.

[Convocatoria](#)

Informe SEOM de Evaluación de Fármacos: tebentafusp en melanoma uveal metastásico

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de tebentafusp (Kimmtrak®) en el tratamiento de melanoma uveal irreseccable o metastásico en pacientes con antígeno leucocitario humano (HLA)-A*02:01 positivo. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Últimas horas para inscribirse al curso sobre toxicidad de la inmunoterapia en Oncología

Hasta mañana, **30 de junio**, puede inscribirse al Curso multidisciplinar sobre toxicidad de la inmunoterapia en Oncología, que SEOM, a través de su **Sección de Cuidados Continuos**, ha puesto en marcha con la colaboración institucional de **SEMICYUC** y **SEMES**, gracias a la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca** y **Bristol Myers Squibb**. El curso online ha sido diseñado con el objetivo de estudiar el concepto, contexto y práctica clínica de la inmunooncología a fin de mejorar la identificación de síndromes y el mejor tratamiento posible en Servicios de Urgencias y UCI en el paciente crítico. Un manejo clínico correcto de la toxicidad por inmunooncología permite mejorar tanto la calidad de vida como la efectividad del tratamiento contra diversos tipos de tumores. [El curso comenzará el 2 de octubre](#).

[Información e inscripciones](#)

Participe en la II Carrera-marcha de SEOM, el 21 de septiembre en Barcelona

Le animamos a inscribirse a la **carrera** (4 km) o **marcha** (2 km) que SEOM, el Consejo Superior de Deportes (CSD) y el Programa Mujer, Deporte y Cáncer, en colaboración con el Instituto de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona, han organizado el **jueves, 21 de septiembre, a las 7:00 horas** en la **playa de la Barceloneta** con el objetivo de **promover la realización de ejercicio físico como gran aliado antes, durante y después del cáncer**. Si desea inscribirse a esta segunda edición de la carrera / marcha de SEOM, envíe un e-mail a: elenautasa@seom.org. ¡Póngase las zapatillas! ¡Le esperamos!



Global Cardio Oncology Summit 2023 se celebrará en Madrid del 27 al 29 de septiembre

La Sociedad Internacional de Cardio-Oncología (IC-OS), la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH), la Sociedad Española de Cardiología (SEC) y el Grupo de Cardio-Oncología de la Asociación de Cardiología Clínica han organizado el Global Cardio Oncology Summit 2023, que se celebrará en **Madrid del 27 al 29 de septiembre**. Ya puede inscribirse a esta reunión multidisciplinar donde se compartirá la evidencia científica en Cardio-Oncología en beneficio del paciente con cáncer. Asimismo, le animamos a consultar en la web de SEOM el **apartado específico de Cardio-Oncología** donde podrá acceder a artículos, consenso y guías, y consultar los proyectos del Grupo de Trabajo SEC-SEOM.

[Más información](#)


AEMPS informa sobre el procedimiento a seguir en EECC con medicamentos

Consulte la nota que ha emitido la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) sobre el procedimiento a seguir en los ensayos clínicos (EECC) que impliquen medicamentos y productos sanitarios. AEMPS publica una explicación detallada sobre los cambios producidos debido al avance de la regulación y las nuevas bases de datos.

[Nota](#)

Artículos Científicos

Nat Med. 2023 Jun

Pembrolizumab in brain metastases of diverse histologies: phase 2 trial results

[Comentario](#)

N Engl J Med. Published online May 4, 2023

Trifluridina-Tipiracil and Bevacizumab in Refractory Metastatic Colorectal Cancer

[Comentario](#)


Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos

C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención

Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)